

PROTOCOLO

Este año cabe destacar la celebración del 25 aniversario de la Universidad Pablo de Olavide.

Actos Protocolarios

El Servicio de Protocolo ha organizado y/o participado en la celebración de **129 actos**, a lo que hay que añadir la asistencia y acompañamiento al Sr. Rector en **75** ocasiones fuera de nuestra Universidad.

4 Actos Solemnes de marcado carácter institucional. Los actos solemnes han sido la Apertura del Curso Académico de la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla, con la presencia del Ilmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad de la Junta de Andalucía y de las Investiduras como Doctor Honoris Casusa del Prof. Dr. Víctor Moreno Catena, del Prof. Dr. Paul Nurse y de la Sra. D.^a Teresa Perales.

Actos Institucionales relacionados con el 25 Aniversario: la exposición de MUPIS en la Avenida de la Constitución que mostraba los principales valores de la UPO tras 25 años. Acto de celebración del Día de la Universidad Pablo de Olavide, la celebración de este día tan significativo para nuestra Universidad coincide este año con el 25 Aniversario de la creación de nuestra institución. Es por ello que, en esta ocasión, además de la entrega de los tradicionales honores y distinciones por los servicios prestados, se reconoce el esfuerzo e implicación de las personas que dieron los primeros pasos para contribuir a la puesta en marcha de nuestra Universidad, una Universidad pública de referencia reconocida a nivel nacional e internacional por sus logros en todos los ámbitos: docente, investigador, cultural y social. Acto de Entrega de Premios a la Excelencia en el que se incluyeron premios a la Excelencia Docente 2020, Extraordinarios de Doctorado 2018-2019, Extraordinarios de Doctorado 2019-2020, al Mérito del Talento UPO: "Da la cara por la UPO", al Rendimiento Deportivo y a los Mejores Expedientes 2020-2021. Acto de clausura de nuestro 25 Aniversario, En esta ocasión, bajo la denominación "Universidad y Empresa. Un

vínculo estratégico de futuro”, se rinde homenaje a las empresas e instituciones que nos han acompañado durante nuestra historia y han colaborado en la puesta en marcha de proyectos estratégicos para la Universidad. Este acto de reconocimiento tiene como objetivos principales poner en valor la importancia de los vínculos Universidad-empresa, agradecer y visibilizar el importante papel que las empresas e instituciones desempeñan en la vida académica universitaria, así como ampliar el espacio de sinergias para el futuro.

Actos Institucionales coorganizados por el Servicio de Protocolo junto con Vicerrectorados, Fundación, Decanatos, Departamentos y Servicios de la Universidad. En este ámbito hay que destacar: inauguraciones y clausura de Jornadas, Conferencias y Cursos organizados y coordinados por nuestra Universidad; Tomas de Posesión, así como la firma de Convenios y la entrega de Premios y Diplomas diversos, el acto de inauguración del I Congreso Internacional de Parálisis Cerebral Sevilla con la presencia el Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Andalucía, D. Juan Manuel Moreno Bonilla.